

## Infos zu Europa aus erster Hand

**WERNE.** Europa-Informationen aus erster Hand erhielt **Martin Kersting** (Foto) bei einer Konferenz des Teams Europe in Brüssel. Gemeinsam mit 80 Mitgliedern des Teams aus fast allen EU-Mitgliedsstaaten traf er mit Mitarbeitern der europäischen Institutionen zusammen, darunter dem Pressechef der Europäischen Zentralbank, Niels Bünemann. In der dreitägigen Konferenz stellten sie den Anwesenden die gegenwärtigen Problem und ihre Lösungsstrategien vor.



Das Team Europe ist ein Netzwerk von Experten aus Wissenschaft, Politik und Wirtschaft, das die Europäische Kommission bei ihrer Kommunikation unterstützen. Der Rechtsanwalt aus Werne gehört ihm seit mehr als 20 Jahren an. Dazu organisiert die EU-Kommission Konferenzen auf europäischer und deutscher Ebene. „So ist der Austausch zwischen Kommissions-Dienststellen und uns aber auch zwischen Mitgliedern des Teams gewährleistet“, begründet Kersting den Sinn dieser Konferenzen.